

Avant-propos et remerciements

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Preface**

Zeitschrift: **Cahiers d'archéologie romande**

Band (Jahr): **136 (2012)**

PDF erstellt am: **27.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Avant-propos et remerciements

Cet ouvrage, consacré à l'étude stratigraphique de l'aire publique du *forum* de la plus ancienne colonie de Suisse, a nécessité la reprise d'une généreuse documentation issue de nombreuses interventions archéologiques. Cette archéologie des minutes de fouilles nous a laissé entrevoir d'une part les progrès qu'a connus notre discipline ces quarante dernières années, mais aussi et surtout la perspicacité des archéologues du « passé », dont nombre d'hypothèses furent validées au fil du temps. Ainsi, tenter une synthèse de l'ensemble de ces documents, sans trahir les observations de nos prédécesseurs et rendre à chacun la paternité de ses réflexions, n'a pas été chose aisée. Nous avons sollicité de nombreux chercheurs familiers du « dossier nyonnais », qu'ils en soient tous chaleureusement remerciés.

En premier lieu, Denis Weidmann, ancien archéologue cantonal, qui nous a confié cet important dossier et dont la confiance et le constant soutien nous ont permis de mener ce travail à bien.

Notre reconnaissance s'adresse également à toutes les personnes qui nous ont fait bénéficier de leurs conseils et de leurs encouragements:

Philippe Bridel, archéologue, Fondation Pro Aventico, Avenches,

Regula Frei-Stolba, professeure honoraire en histoire ancienne de l'Université de Lausanne,

Anne Geiser, directrice du Musée monétaire cantonal de Lausanne,

Gilbert Kaenel, directeur du Musée cantonal d'archéologie et d'histoire de Lausanne,

Stefanie Martin-Kilcher, professeure honoraire en archéologie gallo-romaine de l'Université de Berne,

Daniel Paunier, professeur honoraire en archéologie gallo-romaine de l'Université de Lausanne,

et Véronique Rey-Vodoz, conservatrice du Musée romain de Nyon.

Notre reconnaissance s'adresse également aux nombreux collaboratrices et collaborateurs d'Archeodunum SA, qui ont participé à la relecture du manuscrit, à la réalisation des différents dessins et plans et à l'édition du présent volume: Yann Buzzi, Christophe Cantin, Hervé Clément, Regula Jordi Yost, Alexandre Moser, Frédéric Rossi, Eric Soutter et Lucie Steiner.

Un grand merci enfin à toutes celles et ceux qui ont participé aux nombreuses campagnes de fouilles qui se succéderont sur près de quarante ans dans cette partie du *forum*.